



現場の珍事件!!



初めて記事を書かせていただくことになった陶山です。最近、車の初心者マークが取れました。これからよろしくお願いします!!
入社して1年が経とうとしていますが、仕事にはまだまだ驚きや発見、疑問に溢れています。記念すべき情報誌デビューの1回目の記事はそんな仕事の中に起こった珍事件について書いてみました。



動物編

鳩とご夫婦に2度ビックリ!

社長とK様邸の現場の様子を見に行った時の出来事です。現場に向かっているとすぐ隣を横切る鳩をくわえた猫の姿が…! そのまま猫は窓からK様邸の中に侵入! これはK様に伝えなければと思い玄関に行くと鳩を持った奥様が登場。鳩は羽に傷を負っていたけど無事でした。

その鳩の足元をよく見てみると電話番号らしきものが書いてありそれを見たご主人が電話をしてみることに。何気なくその様子を見ていたのですが、驚くことに気が付きました! お二人ともご高齢のはずなんです、ご主人がメガネも何もかけずにご飯粒の半分ぐらいの大きさの番号を読み、携帯電話を片手に打ち始めたのです! それを見ていた奥さんも、「番号読んであげる」と言って平然と読み始めたのです!

鳩をくわえた猫にも驚きましたが、細かい数字を簡単に読んでしまうご夫婦の若々しさにはもっと驚きました!

数日後に、役場の人が鳩を引取りに来たそうです。いつまでもその若々しさを保ってお元気でいて下さいね。

猫に捕まった時はもうダメかと思ったよ…



お邪魔しているニャ〜



毛布借りてるニャ〜

寒い冬のある朝、廃材を細かく切り終えて腰を捻って背伸びをすると、作業で使う毛布の上に一匹の猫が…! えっ、なんでいるの? いつから? 大きい音立ててるのに逃げなかった? など考えながら見ていると、「ニャ〜」とひと鳴き。まるで、「お邪魔しています」と言っているみたいでした。とても可愛かったので写真を撮ろうと携帯電話を出そうとしましたが、ポケットに手を入れた時に逃げて行ってしまいました…。

朝は出入口のシャッター閉まっていたはずなんですがいったいいつ、どこから入ってきたのでしょうか?

天井に現れたシミの原因、実は…

これは大工さんに聞いた話です。

とあるお客様の家の天井にシミが現れたそうで、その原因の解明と必要なら補修をすることになったそうです。

雨漏りだろうと思いつつも懐中電灯を片手に、いざ天井裏へ。天井裏を進み、シミの現れた所の真上へ。懐中電灯で照らしてみるとそこにあったのは大量のネズミのフン!

その大工さんが言うには、そのフンやオシッコが天井に染み込んだんだとか…。

そんなこともあるんですね。みなさんのお家は大丈夫ですか?

僕らのトイレの場所は決まっているんだチュウ!

